

Yo me llamo Alexander Gamboa Rivas

Estudiante de Ingeniería Industrial en la Universidad Tecnológica del Perú

Hace unos años atrás, cuando estaba en la secundaria, recuerdo que un amigo universitario participó en el intercambio académico de su carrera, cuando volvió me contó su experiencia. Después de su confesión, me propuse como objetivo participar en el



programa de intercambio y felizmente gracias a Dios puedo decir que lo logré.

La ciudad de Medellín superó mis expectativas, una ciudad con personas amables, infraestructura con la mayoría de las casas del mismo color, con lluvias magnificas. De manera general, si algún día tengo la oportunidad de volver a Colombia, tengo que visitar Medellín.

En la universidad, conocí a amigos que me ayudaron a adaptarme muy rápido al ambiente estudiantil como a la ciudad. Los profesores muy dinámicos en las clases y que no se hacen problemas en asesorarte en temas relacionado a su clase. Además, estar en otro país me ayudo a salir de mi zona de confort, fue todo un reto que pude superar.

Acostumbrado a la ciudad a los amigos, y tener que viajar a mi país de regreso, es muy triste. Quiero agradecer a Lady de la oficina de ORII, por ser tan amable y responder cada duda o pregunta que tenía. Por acompañarme en este proceso y nunca dejarme de lado.

Siento un gran cariño por Medellín, por Colombia y un gran orgullo de haber pertenecido a esta familia UNAULISTA.